

## Ciudad de Colón, provincia de Entre Ríos, Argentina

Para 1860, estas distancias de la Costa del Uruguay contaban con un activo puerto. En sus inmediaciones, conocidas como Calera de Espiro, había desembarcado en 1857 el primer contingente inmigrante, llegado a estas tierras por iniciativa del General Justo José de Urquiza, que consideraba necesaria la fundación de una nueva colonia y encargó la misión de delinearla al agrimensor Souriges.

Con una demora imprevista, a causas de los conflictos existentes entre Buenos Aires y la Confederación, la Legislatura de Entre Ríos finalmente sancionará una ley el 9 de mayo de 1862, por la cual faculta al Poder Ejecutivo Provincial para la fundación de una villa contigua a la Colonia San José, junto a la Calera Espiro, y bajo la denominación de Villa Colón.

El 12 de abril de 1863, con la presencia del Gobernador Justo José de Urquiza, se procede a la colocación de la piedra fundamental en el edificio de la escuela. La piedra fue colocada en propiedad del Sr. Justo Conte- Grand (manzana delimitada por las actuales calles 12 de Abril, Perón, Alvear y San Martín).

La ciudad de Colón se encuentra ubicada a tan sólo 320 kilómetros de la capital de Argentina. La localidad está en el centro mismo del Mercosur, lo que hace muy fácil el acceso a la localidad desde cualquier punto de país y otras naciones vecinas.

Colón posee casi 10 kilómetros de arenas blancas junto al Río Uruguay formando la continuidad de balnearios de agua dulce más importante del país. Las playas e islas son uno de los principales atractivos de la ciudad, que junto a los servicios, son un lugar ideal para el descanso, la recreación y el disfrute de excelentes momentos. Sobre las orillas del casco urbano se extienden los balnearios Playa Norte, Punta Colón, Piedras Coloradas, Santiago Inkier, Playa Honda y Playa Nueva, donde se puede disfrutar de sus calidas aguas y brindando una ventaja incomparable, dada su proximidad a los principales establecimientos de alojamientos. En temporada estival cuentan con la habilitación y protección de guardavidas y correctamente boyadas.

Por sus características el Río Uruguay es un río tranquilo, ideal para la práctica de diversas actividades náuticas, cuentos como práctica kayak, remo, windsurf, navegación a vela, esquí acuático y natación, entre otras muchas actividades.

La conjunción de río y verdes, de arenas doradas y cielo límpido, le confieren a la ciudad una belleza singular, en el marco de la cual el turista podrá gozar a sus anchas de la gran experiencia de la naturaleza viva. Playas extendidas a pocas cuadras del centro; [aguas termales dulces](#); paseos por islas; excursiones

náuticas y terrestres; y a pocos kilómetros la imponente naturaleza del [Parque Nacional El Palmar](#); todas propuestas ultimadas por la calidad de la infraestructura gastronómica, hotelera y de servicios en general.

El acuífero guaraní, una de las más importantes reservas de agua del mundo, nos brinda agua termal mineralizada que mediante 13 piscinas ofrecen al visitante la posibilidad de beneficiarse con sus propiedades. Su clasificación química es: bicarbonatadas, sódicas, cálcicas. (Departamento de Ciencias Geológicas FCEM-UBA), las cuales logran calmar afecciones reumáticas y respiratorias, y también mejoran la textura de la piel.

Igualmente inevitable resulta la referencia a los atractivos tradicionales de la Ciudad Paisaje: los balnearios tendidos de norte a sur sobre el camino costero; las desafiantes carteleras de deportes náuticos; la visita al puerto y la historia de su entorno; la entrega de los sentidos a la belleza paisajística del Parque Quirós; la invitación anual a la [Fiesta Nacional de la Artesanía](#); el recorrido nocturno por la 12 de Abril convertida en peatonal.